

# フリー便風

(現場)からの風

宮田 守男

4月、初年度を迎える  
新年度事業を審議する  
総会シーズンを迎えた。  
私が所属する信州  
大学経済学部大学院の  
修了生・在校生で構成

として誕生した経済学  
部。4月から、経済学  
学科や、法学を中心に  
学ぶ総合法律学科も学  
べる「経法学部」とし  
て生まれ変わったばかりだ。

人口減少社会の新しい  
課題に果敢に取り組む、若い世代の育成に  
向けて、斬新な教育内容を展開したいとの意  
気込みが出席した教員  
から伝わってくる。

が岐阜県・飯田市・駒  
ヶ根市・伊那市・塩尻  
市の「南北北零」。身  
近な松本に学びができる  
環境を大いに活用してほ  
しいと願う。恒例の歓迎  
会、多くのメンバーが確  
保できなかつたとの情

する地域社会イニシア  
ティブコースの総会に参  
加。1978年に信州大学の8番目の学部

で誕生して、国際経済現  
場での活躍を期待したい。  
今年も5名の新入生  
を迎えるが、出身地域

に直接、宿泊関係者に尋ねると、御柱祭の里曳きや建御柱など関連祭事が続き、5

月まで宿の予約は順調なうえ、松本城での桜鑑賞のお客様が多く、外國からのお客様が例年以上との情報。松本

## 常に課題を持つて学ぼうと努力する人達との出会いが大切だと考えてみませんか

月までの活動は順調に進んで、松本城での桜鑑賞のお客様が多く、外國からのお客様が例年以上との情報。松本

ら見つめ、地域に問い合わせる内容。木曽町合併10周年を迎える地域を見つめ直す研究熱心さに脱帽する。

三岳地域の人口が大きく減少した事による地域維持への問題提起。人を引きつける

地域の魅力とは」をテーマに開催した開田高原のイターン者が、松本市のアルヴィンであったのが原因となる声で納得した。

しかし直接、宿泊関係者に尋ねると、御柱祭の里曳きや建御柱など関連祭事が続き、5月の「高原の風」より久し振りに再会する。年4回、自費発行している「高原の風」よりを受け取る。木曽地域の課題を独自の視点が

報。その日は、サッカーの松本山雅の試合が、松本市のアルヴィンが、松本市のアルヴィンであったのが原因となる声で納得した。

しかし直接、宿泊関係者に尋ねると、御柱祭の里曳きや建御柱など関連祭事が続き、5

月までの活動は順調に進んで、松本城での桜鑑賞のお客様が多く、外國からのお客様が例年以上との情報。松本

ら見つめ、地域に問い合わせる内容。木曽町合併10周年を迎える地域を見つめ直す研究熱心さに脱帽する。

三岳地域の人口が大きく減少した事による地域維持への問題提起。人を引きつける

地域の魅力とは」を、大畠さんの実践活動で木曽地域を活性化してほしいと願った楽しい出会いの1日でもあった。

（NPO法人信州地域社会フォーラム理事）

「住んでいる人が喜んでいるか。土地に愛着があるか。プライドを持っているか」と基調

報告した東京経済大学の羽賀正美先生の考え方

地域の魅力とは」を、大畠さんの実践活動で木曽地域を活性化してほしいと願った楽しい出会いの1日でもあった。

（NPO法人信州地域社会フォーラム理事）

「住んでいる人が喜んで

いるか。土地に愛着

があるか。プライドを

持っているか」と基調

報告した東京経済大学の羽賀正美先生の考え方

地域の魅力とは」を、大畠さんの実践活動で木曽地域を活性化してほしいと願った楽しい出会いの1日でも

あった。

（NPO法人信州地域社会フォーラム理事）

「住んでいる人が喜んで

いるか。土地に愛着

があるか。プライドを</